

# 14. Jahresversammlung Myoko Club Zermatt Dienstag 29. März 2022 17.00 Hotel Alpenblick

**Anwesend:** Robert Guntern, Daniel Luggen, Pierre-André Pannatier, Mirja und Paul Kronig, Leo Schuler, Franziska Lutz.

Die Präsidentin dankt den Anwesenden für ihre Bereitschaft, kurzfristig die Versammlung um eine Woche zu verschieben.

**Entschuldigungen:** Romy Biner, Philippe Fuchs, Gabriel Taugwalder, Nicolas Eyer, Iris und Dieter Stössel, Patricia und Marcel Bellwald, Toshimi Brunner, Doris und Silvo Perren, Norbert Lutz.

Zu Beginn wird an den Gründer der Verschwisterung und lieben Freund Tsuyoshi Ueki gedacht. Er ist am 22. Februar, 85 Jahre alt verstorben. Nach dem Hirnschlag ist er nach mehrjährigem Leiden erlöst worden. Ueki-san ist nicht mehr, aber seine Botschaft der Freundschaft zwischen Kulturen und Kontinenten bleibt uns für immer und wir sind ihm dafür sehr dankbar. Wir machen eine Gedenkminute!

## Traktanden:

# 2021

Coronabedingt hat im letzten Jahr keine Jahresversammlung stattgefunden und es sind keine Mitgliederbeiträge einverlangt worden. Die Abrechnung wurde von Kassier Robert Guntern wie gewohnt sorgfältig erstellt, dabei hat er mitgeteilt, dass er sein Amt auf die GV 2022 zur Verfügung stellen will.

Am 26. August haben sich einige Vereinsmitglieder zu einem Info -Apero im Alpenblick zusammengefunden. Von verschiedenen Mitgliedern wurde damals berichtet, dass auch Myoko unter Einbussen gelitten hat, da auch dort die Ausländer gefehlt haben.

Zum Abschluss des Abends konnten wir wiederum ein köstliches Menu im Restaurant Myoko geniessen.

#### Kassabericht

Robert Guntern präsentiert die Jahresrechnung 2021, Mitgliederbeiträge sind keine eingegangen aber die Vereinsbeiträge der Einwohnergemeinde, Zermatt Tourismus und MGB.

Die Rechnung schliesst mit einem Ertragstotal von Fr. 1300.- und einem Aufwandtotal von Fr. 973.50 ab.

Das Clubvermögen beläuft sich auf Fr. 12'391.47 (Bankguthaben c/o Raiffaisenbank Zermatt)

Die anwesenden Mitglieder beschliessen, dass für das laufende Jahr die Mitgliederbeiträge im gleichen Rahmen wie die vorigen Jahre einverlangt werden.

#### **Demission Kassier Robert Guntern**

Er möchte künftig kürzertreten und wünscht das Amt des Kassiers abzugeben. Ein Ersatz hat sich bei der Präsidentin nicht angemeldet, aber Daniel Luggen macht ein grosszügiges Angebot.

Die Buchhaltungsabteilung von Zermatt Tourismus, in der Person von Peter-Josef Perren, übernimmt künftig die Ausgaben- und Einnahmenrechnung des Clubs. Es ist keine grosse Arbeit, aber für uns sehr wertvoll.

Vielen Dank Daniel Luggen für die Bereitschaft und das Interesse am Club.

Die Anwesenden bedanken sich bei Robert Guntern für die langjährige sorgfältige Erstellung der Jahresrechnung. Er wird mit Applaus und einer feinen Flasche Wein von seinem Amt verabschiedet.

#### 2022

Der Myoko Club und Zermatt Tourismus haben beide ein Beileidschreiben an den jüngeren Bruder von Mr. Ueki geschickt. Seine Urne befindet sich zurzeit in seiner Lodge, dahin hat Toshimi Brunner diese Blumen und Text schicken lassen.



Zum Tod von Herrn Tsuyoshi Ueki sprechen wir Ihnen unser aufrichtiges Mitgefühl aus. Tsuyoshi Ueki war der Vater der Verschwisterung von Myoko und Zermatt. Wir werden ihn nie vergessen! Myoko Club Zermatt

Die Mitglieder begrüssen die Idee, eine Erinnnerungsplakette am Myoko Denkmal anzubringen. Daniel Luggen wird dafür Theo Imoboden anfragen. Man denkt auch an eine kleine Feier bei der Anbringung.

In der nächsten Ausgabe von Zermatt Inside wird ein Artikel über die Schwesterstadt Myoko und den Gründer Tsuyoshi Ueki erscheinen. Vielen Dank an die Verfasser Amadé Perrig und Sabrina Marcolin von Zermatt Tourismus.

Der Vorsteher der Schulbehörde Mr. Kawakami fragt die Zermatter Schulleitung für einen Online-Kontakt an, da zurzeit Schülerreisen noch nicht durchführbar sind. Er schlägt vor, im Oktober, November ein Online-Event für Schülerinnen vom Kindergarten bis zur OS und Lehrpersonen zu machen. Leo Schuler wird das mit den Schulleitungen besprechen.

Daniel Luggen berichtet, dass der japanische Konsul aus Genf Zermatt einen offiziellen Besuch abgestattet hat. Zermatt würde gerne auch den Botschafter aus Bern begrüssen. Andererseits möchte der Konsul die Mitglieder des Myoko Club treffen. Wir hoffen auf eine baldige Gelegenheit zu einem Zusammentreffen.

### **Diverses**

Die Präsidentin dankt allen Mitgliedern für die Teilnahme und dankt Pierre-André Pannatier für den feinen Weisswein zum Apero.

Die Versammlungsmitglieder danken der initiativen Präsidentin für ihren grossen Einsatz für den Myoko Club.

Im August werden wir uns für ein Nachtessen im Restaurant Myoko treffen.

F.L. 4.4.202